

Köln-Sülz, den 14. März 2023

16. Elternrundbrief 2022-23

Personalmangel

Liebe Eltern,

langsam nähern wir uns dem grünen Bereich. Vielen Dank für das Durchhalten und die Unterstützung.

In allen Lernlandschaften fehlen weiterhin einige Personen, aber wir können trotzdem ab morgen bis einschließlich Montag, den 20.3.23 mit den Lernlandschaften Grün, Orange und Lila **auf die "Stufe GRÜN"** unseres Ampelsystems [link](#) gehen. In der Lernlandschaft Türkisbleiben wir aufgrund des hohen Krankenstandes auf der Stufe ORANGE.

Sie erhalten noch genauere Informationen aus den Lernlandschaften.

Zusätzlich laufen weiterhin die Entwicklungsgespräche. Die entsprechende Lernlandschaft wird durch die anderen vertreten. Sollten Sie die Möglichkeit haben, ihr Kind an diesen Tagen zu Hause zu lassen und nur zum Gespräch zu kommen, freuen wir uns über diese Entlastung. Diese Woche ist es die Lernlandschaft GRÜN. Bei Änderungen melden wir uns bei Ihnen.

Besten Dank für Ihre Unterstützung und herzliche Genesungswünsche an alle Kinder und Erwachsenen

Anna Jencquel, Marion Hensel und Isabelle Schäfer-Kierzkowski